
 

 

 

Компания ISsoft – один из крупнейших белорусских разработчиков IT-решений для 

рынков США и Западной Европы. Основана в Минске в 2004 году как дочерняя 

компания корпорации Coherent Solutions, Inc. (США). Резидент Парка высоких 

технологий с 2007 года. 

ISsoft предлагает широкий спектр технологических решений, призванных 

способствовать развитию, росту и повышению ценности бизнеса наших заказчиков и 

партнеров. Центры разработки в Минске, Бресте, Гродно и Гомеле насчитывают 

более 1500 квалифицированных сотрудников. 

Компания ежегодно входит в рейтинги Inc.5000, Software 500, Fast 50 Minneapolis. 

Инженерами ISsoft успешно реализованы более 1000 проектов для заказчиков из 

различных сфер: финансы, страхование, медицина, автомобильное производство, 

индустрия развлечений, туризм и путешествия.  

Клиентами компании являются John Deere, Daikin Applied, Videology, Life Time Fitness, 

Starkey Laboratories, MTS, Bluestem Brands и другие известные бренды. 

Больше информации о нас: https://issoft.by/   

 

 

 

ISsoft is one of the leading Belarusian developers of IT solutions for the US and Western 

European markets. Founded in 2004 in Minsk as a subsidiary of Coherent Solutions, Inc, it is 

a Hi-Tech Park resident since 2007. 

ISsoft offers a wide range of cutting-edge solutions designed to help our customers and 

partners develop, grow and add value to their businesses. More than 1500 qualified 

employees work at the development centers in Minsk, Brest, Grodno and Gomel. 

Every year the company enters Inc.5000, Software 500, Fast 50 Minneapolis ratings. ISsoft 

engineers have successfully completed over 1000 projects in different spheres: finance, 

insurance, medicine, automotive manufacturing, entertainment industry, tourism and travel. 

Among our customers are John Deere, Daikin Applied, Videology, Life Time Fitness, Starkey 

Laboratories, MTS, Bluestem Brands and other famous brands. 

Find out more information about us: https://issoft.by/ 
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